



REGIONALES

Estrategia educativa de Ecopetrol ha beneficiado a más de 57 mil niños

La iniciativa ha contribuido a que niños, niñas y jóvenes de 129 sedes educativas en el Meta y ocho departamentos más, regresen a clases.



Publicado 8 horas ago on 13/07/2022
By **ViveElMeta**



Foto: Cortesía



RADIO ONLINE



ÚLTIMAS NOTICIAS



VILLAVICENCIO / 5 horas ago
Restaurante 180 Grados, cerrado por presencia de plagas



TECNOLOGÍA / 7 horas ago
Usos y ventajas de los audífonos inalámbricos



REGIONALES / 8 horas ago
Estrategia educativa de Ecopetrol ha beneficiado a más de 57 mil niños



VILLAVICENCIO / 1 día ago
Avalancha sepultó maquinaria y afectó suministro de agua en Villavicencio



NACIONALES / 1 día ago
Productos que suben de precio con el alza del dólar



VILLAVICENCIO / 1 día ago
Pompeya tendrá Planta de Tratamiento de Agua Potable

MÁS LEÍDO



VILLAVICENCIO / 2 semanas ago
Suspenden el cobro por uso de escenarios deportivos en Villavicencio



VILLAVICENCIO / 2 semanas ago
Formulan cargos a Wilmar Barbosa por venta de acciones del Terminal



REGIONALES / 1 semana ago
Ecopetrol abre convocatoria para ofrecer 350 nuevos empleos



VILLAVICENCIO / 2 semanas ago
“Aquí no hay mandamases”: Felipe Harman sobre Unirutas



REGIONALES / 2 semanas ago
Ecopetrol le apuesta a la reconstrucción en el país



Ecopetrol, en alianza con **Corpoeducación**, desarrolla proyectos en nueve departamentos del país que buscan que los **niños y niñas vuelvan a las aulas** de manera presencial después de la pandemia con el fin de aportar a la calidad académica y promover condiciones idóneas de bioseguridad.

El programa, dirigido a docentes y estudiantes, ha llegado a **129 instituciones educativas** focalizadas en 32 municipios de los departamentos de **Casanare, Meta**, Boyacá, Bolívar, Putumayo, Cundinamarca, Nariño, Santander y La Guajira.

Leer también: [Productos que suben de precio con el alza del dólar](#)

Se han beneficiado más de **57 mil niños, niñas, jóvenes y docentes** con la entrega de material pedagógico, talleres de formación y ayudas tecnológicas, entre las que se encuentran **53.740 cartillas, 18.770 kits educativos y 850 tabletas**, así como la dotación de elementos de bioseguridad como tapabocas, termómetros digitales y adecuación de lavamanos portátiles.

Este proyecto de apoyo a la educación, en el marco de la pospandemia, ha contribuido a que los estudiantes regresen a la escuela, cuenten con un ambiente más confortable y seguro y hacer que retomar las clases presenciales sea atractivo y con educación de calidad. Así mismo, se complementa con otras acciones desarrolladas por **Ecopetrol** como la mejora de la infraestructura educativa y la dotación de mobiliario escolar.

“Los jóvenes y docentes han tenido que afrontar nuevos retos en materia educativa como aprender en la virtualidad superando dificultades de acceso y conectividad, lo que nos motivó a promover este programa, el cual ha facilitado el proceso de imaginar, adoptar y crear nuevos espacios y herramientas educativas, haciendo que el retorno a las aulas sea más atractivo. Así promovemos la retención escolar”, afirmó **Juanita de la Hoz**, gerente de prosperidad social de **Ecopetrol**.

Por su parte, **Jesús López Romero**, director ejecutivo de Corpoeducación, comentó; *“la formación de los docentes y el acompañamiento en sitio para el uso en el aula de los materiales pedagógicos, han permitido que los estudiantes recuperen aquellos aprendizajes que se rezagaron debido a la no presencialidad escolar, de tal manera que la estrategia ha contribuido a que los niños, niñas y jóvenes de estos departamentos, continúen transitando de manera efectiva en el sistema educativo”*.

Así es como **Ecopetrol** y **Corpoeducación** contribuyen a mejorar la retención escolar y el regreso a la presencialidad en las diferentes regiones del país.



TEMAS RELACIONADOS: #CORPOEDUCACIÓN #ECOPETROL #EDUCACIÓN #INSTITUCIONES EDUCATIVAS #META COLOMBIA #POSPANDEMIA #RECURSOS DE ECOPETROL #TRABAJO EN ECOPETROL

TE RECOMENDAMOS LEER



Ecopetrol generó 5.704 empleos para habitantes de Puerto Gaitán



Ecopetrol amplía el plazo para postulaciones a la convocatoria laboral



Ecopetrol abre convocatoria para ofrecer 350 nuevos empleos





Familias rurales del Meta suscriben acuerdos para conservación de hectáreas de bosques



Ecopetrol le apuesta a la reconciliación en el país a través del cine



Consolidan la Red de Abastecimiento de Alimentos del Meta

REGIONALES

Capturan en Villavicencio a cabecilla del Clan del Golfo

Alias David, quien sería cabecilla de la organización en los Llanos Orientas, operaba principalmente en Meta y Vichada.



Publicado 2 días ago on 11/07/2022

By **ViveElMeta**

